

# Meine Region

BEZIRK ZWETTL

## OFFIZIELLE ERNENNUNG

### Reinhold Klug macht Karriere

Die Landeskliniken Horn und Allentsteig haben neuen ärztlichen Direktor.

**ALLENTSTEIG, HORN** Reinhold Klug wurde Anfang Mai offiziell zum ärztlichen Direktor des Landesklinikums Horn-Allentsteig bestellt. Er folgt auf Martin Breitenseher, der mit 31. Dezember 2024 in den Ruhestand trat. Klug hat die Leitung der ärztlichen Direktion bereits mit 1. Jänner 2025 interimistisch übernommen.

Seit 2008 leitet Reinhold Klug die Abteilung für Chirurgie am Landesklinikum Horn-Allentsteig und hat sich während seiner langjährigen Karriere als herausragender Mediziner profiliert. Andreas Reifschneider, Geschäftsführer der Gesundheit Waldviertel GmbH, gratulierte zur Bestellung: „Wir sind überzeugt, dass er das Klinikum mit Engagement und Weitblick in eine erfolgreiche Zukunft führen wird.“



▲ Dem Ärztlichen Direktor der Landeskliniken Horn-Allentsteig, Reinhold Klug, wird vom Geschäftsführer Gesundheit Waldviertel GmbH Andreas Reifschneider zur Ernennung gratuliert. Foto: LK Horn

## BESTER MILCHBETRIEB IN NÖ

### „Goldene Bella“ geht nach Schwarzenbach

Zum fünften Mal wurde der niederösterreichische Milchlandpreis verliehen. Den ersten Platz holte sich Bio-Milchhof Koppensteiner.

**SCHWEIGGERS** Beim diesjährigen Wettbewerb waren 46 Milchbetriebe aus ganz Niederösterreich für den NÖ Milchlandpreis nominiert. Als Sieger und somit Gewinner der „Goldenen Bella“ gingen Silvia und Christian Koppensteiner aus Schwarzenbach (Gemeinde Schweiggers) hervor.

Der Bio-Milchhof Koppensteiner wirtschaftet seit 1995

biologisch. Im selben Jahr startete auch die Direktvermarktung. Heute gehen täglich rund 1.000 Liter pasteurisierte Milch ihrer 75 Fleckviehkühe in der Glasflasche an Privatkunden oder im Großgebinde in die Gemeinschaftsverpflegung.

Die Vizepräsidentin der Landwirtschaftskammer Niederösterreich, Andrea Wagner, würdigte die Arbeit der Land-

wirte: „Mit exzellenter Qualität, Persönlichkeit und der Fähigkeit, authentisch über ihre Arbeit und Herausforderungen zu berichten, überzeugen unsere Milchbauern auf ganzer Linie.“ Ein weiterer Höhepunkt war die Krönung der neuen Milchhoheiten. Die 20-jährige Kathrin Hobl aus Stössing übernimmt als Milchkönigin die zweijährige Amtszeit.



▲ Der diesjährige NÖ Milchlandpreis ist vergeben. Im Bild von links: Milchkönigin Kathrin II., Andrea Wagner, Johannes Schmuckenschlager, die Sieger Christian und Silvia Koppensteiner, Josef Edlinger, Michael Wurzer, Stefan Koppensteiner und Milchprinzessin Nadja. Foto: Georg Pomaßl

## Meine Region KURZ NOTIERT

### Mann starb in Gasthaus-Toilette

**KIRCHSCHLAG** Die Feuerwehren Kirchschlag, Gutenbrunn und Ottenschlag wurden letzte Woche am Donnerstag zu einer „Person in Notlage“ gerufen.

Laut Feuerwehr suchte ein Mann die Toilette eines Gasthauses auf und ist dort zusammengebrochen. Die Tür der Toilette war versperrt und konnte nicht geöffnet werden, sie wurde aus den Angeln gehoben. Polizei, Florianer und das Christophorus 2-Team versorgten den Mann, der Notarzt konnte aber nur noch den Tod feststellen. Der Mann dürfte einen Herzinfarkt erlitten haben.

### Bezirkshauptleute schauen in die Sonne

**MARTINSBERG, OED** Zwei bis drei Mal im Jahr treffen sich die Bezirkshauptleute Markus Peham (Zwettl), Stefan Grusch (Horn), Manuela Herzog (Waidhofen), Günter Stöger (Krems) und Christian Pehofer (Gmünd), um einen Austausch von Meinungen, Erfahrungen und regionalen Anforderungen durchzuführen.